



Saltillo, Coahuila, a 02 de agosto de 2023.

En relación al tema de la creación de la **Nueva Escuela Mexicana** y de los libros de texto gratuitos elaborados por la Secretaría de Educación Pública, para ser entregados próximamente a los niños de nuestro país y después de haber analizado su contenido, nos permitimos manifestar públicamente **nuestra postura**, expresando por este medio **nuestro total desacuerdo** con los contenidos elaborados en los libros referidos, para el siguiente ciclo escolar 2023-2024.

Más allá de las deficiencias procedimentales que los expertos están haciendo sobre las fallas en el análisis y elaboración de los contenidos y que ya se han venido manifestando en distintos medios de comunicación y de las críticas en cuanto a las deficiencias en la metodología y pedagogía ahí empleados, como **Iglesias Cristianas en Coahuila** manifestamos nuestro desacuerdo con los mismos, principalmente por el hecho de haberse incluido conceptos doctrinarios que van totalmente en contra de la ciencia y de la biología y que privilegian las Ideologías de Género, aún por encima del conocimiento científico y que indebidamente fueron incorporados en los libros de texto, desde primero a sexto año de primaria y que claramente pretenden **destruir la naturaleza del ser humano**.

Como Iglesias Cristianas rechazamos enérgicamente que se pretenda enseñar a los niños de México que pueden cambiar la naturaleza de su sexo biológico y menos aún, que se les quiera enseñar que el género de las personas es meramente "una construcción social", pues nosotros como creyentes conocemos el principio de verdad que establece que, en el principio de la creación **hombre y mujer fueron creados** y nada ni nadie puede cambiar ese fundamento; además, la ciencia ha demostrado sobradamente la existencia de solamente dos tipos de uniones cromosomáticas, XX=mujer y XY=varón.

Por lo anterior **exhortamos** a todas las autoridades educativas estatales y nacionales a que detengan la distribución de esos contenidos hasta en tanto sean revisados y ajustados a los principios verdaderos de la ciencia. Así mismo, **alentamos a todos los padres de familia** de todo el país para que hagan sentir su rechazo, en forma pacífica pero enérgica, formal y clara ante las autoridades escolares, en uso del derecho de **patria potestad** que las leyes nos reconocen y de **la responsabilidad que nos corresponde** como formadores de nuestros hijos, evitando que sean contaminados con ideologías que van en contra de la naturaleza; En el mismo sentido, invitamos a los padres de familia para que **se informen sobre los peligros** que representan estas ideologías de mentira y que sus hijos sean protegidos y equipados con la verdad y evitar que sean presa fácil de este movimiento fraudulento y mentiroso que se ha venido fraguando en los últimos años..

Que Dios bendiga a todas las familias de Saltillo, de Coahuila y de México.

Alianza Ministerial Evangélica en Saltillo